

Nachruf

Wir trauern um unseren ehemaligen Mitarbeiter

Herrn Hans Gerhardt

Herr Gerhardt trat im September 1958 als einer der ersten Mitarbeiter ins damals neu gegründete Unternehmen ein. In der Abteilung Schweißerei war er lange Jahre beschäftigt. Zusätzlich übernahm er die Stelle als Hausmeister. Im Oktober 1998 verabschiedete er sich in den wohlverdienten Ruhestand.

Herr Gerhardt galt bei seinen Vorgesetzten als sehr pflichtbewusst und verantwortungsvoll und auch bei seinen Kollegen war er sehr beliebt und immer hilfsbereit.

Wir danken Herrn Gerhardt für die geleistete Arbeit und für die Treue zu unserem Unternehmen und werden ihn in guter Erinnerung behalten. Den Angehörigen gilt unser aufrichtiges Mitgefühl.

**Geschäftsleitung, Belegschaft und Betriebsrat
der Nicotra Gebhardt GmbH**

Waldenburg, im Juni 2018